



La mesa presidencial del mitin monstruo de la Ciudadela.

Cifra

200.000 según los organizadores; 100.000 para Cifra

PSUC: El mayor mitin electoral

BARCELONA, 1 (D16). — Más de doscientas mil personas acudieron anoche a un mitin organizado por el Partit Socialista Unificat de Catalunya (PSUC, comunistas), al que asistía el secretario general del PCE, Santiago Carrillo.

El anuncio por los altavoces desde la presidencia, del mitin de que estas doscientas mil personas —la agencia Cifra dio más de cien mil personas— ocupaban unas cinco hectáreas del terreno del Parque de la Ciudadela, desencadenó una enorme ovación, a la vez que se coreaban las siglas del partido de los comunistas catalanes, según ellos mismos se auto-definen.

El mitin pudo ser seguido audiovisualmente por la mayoría de los asistentes, gracias a un espectacular sistema de circuito cerrado de televisión que se proyectaba

en dos pantallas gigantes, de unos doce metros de largo por siete de alto, en las que aparecían, alternativamente, la imagen de los oradores y la de los asistentes.

Santiago Carrillo se dirigió en catalán a los miles de personas refiriéndose a la necesidad de un estatuto de autonomía para Cataluña.

PSUC-PCE: Un todo único

En este espectacular mitin, que había sido profusamente convocado a través de grandes carteles en la calle, intervinieron, además del secretario general del PCE, Santiago Carrillo; el secretario general del PSUC, Gregorio López Raimundo, y los candidatos del PSUC por Barcelona, José Luis López Bulla (dirigente de CC OO), Alfonso Carlos Comín y el número dos de la lista, Antonio Gutiérrez Díaz.

El secretario general de

PSUC, como presidente del acto, intervino en primer lugar, y expuso que "el PSUC y el PCE, aunque son partidos independientes, tienen los mismos principios ideológicos y políticos, idénticas formas de organización y trabajo y elaboran en común la política global referente al conjunto de los pueblos de España, constituyendo en la práctica un todo único".

López Raimundo afirmó también que el PCE respalda decididamente las reivindicaciones de autogobierno para Catalunya, a partir de los principios e instituciones del Estatuto de 1932.

Bandera bicolor, incluso en República

En una conferencia de prensa anterior al mitin, el secretario general del PCE, Santiago Carrillo, manifestó, en torno al tema de la ban-

dera nacional, que incluso recomendaría el uso de la bandera bicolor si hubiese una República, ya que para cambiarla no es razón suficiente el hecho de que la bandera de la República fuese tricolor.

En general, Santiago Carrillo se refirió a la política global de su partido, habló de la autonomía de Catalunya y criticó indirectamente al PSOE y otras fuerzas "que dicen estar a la izquierda del PCE, porque esas afirmaciones son poco serias".

Dijo que ellos, por ejemplo, no se habían entrevistado con el Rey, aunque acudirían a la Zarzuela a exponer sus puntos de vista, si se le pidiera.

Respecto al Centro Democrático y la Alianza Popular, afirmó Carrillo que hay alcaldes y caciques de AP que pueden influir en los votos el próximo día 15, por lo que AP no es un adversario tan infimo; en cuanto al Centro, expresó su esperanza, por el contrario, de que se pueda dialogar con ellos en las futuras Cortes, ya que, aunque también son de derechas, como en toda Europa, el centro es una derecha civilizada.

ASOMBRADO POR LA CANTIDAD DE GENTE

GRANADA, 1 (Corresponsal D16). — En rueda de prensa celebrada el lunes en Granada, el secretario general del Partido Comunista de España mostró su asombro por la enorme cantidad de público que asiste a sus mítines —acaso pensaba en las 15.000 personas que le estuvieron escuchando en el acto político más multitudinario que haya dado un partido en Granada—, afirmando que ni siquiera en el año 36 había visto algo parecido; sólo en los mítines del Frente Popular se reunía tanta gente como ahora —señaló.